

Barden treffen

1. bis 3. August 2025

Zweihunderttausend
Menschen erleben Weltmusik
in der Innenstadt?
Klingt nach Nürnberg!

Wenn sich Nürnberg an einem Wochenende im Sommer in die Stadt der Weltmusik verwandelt, dann ist Bardentreffen-Zeit! Es ist eines der größten kostenfreien Musikfestivals in Deutschland und zieht jährlich über 200.000 Besucher:innen aus Nah und Fern an. Acht Musikbühnen mit etwa 90 Konzerten sowie hunderte Straßenmusiker:innen in den Gassen verleihen der Nürnberger Innenstadt ein absolutes Open-Air-Festivalfeeling – wer es einmal erlebt hat, kommt immer wieder!

Die Story

- Datum: jedes Jahr an einem Wochenende im Sommer
- erstmalig 1976 als Liedermacher-Wettbewerb zu Ehren des Poeten Hans Sachs gestartet
- die Moderation zum Auftakt übernahm 1976 Thomas Gottschalk
- seit 2003 wird das Bardentreffen vom Projektbüro im Geschäftsbereich Kultur der Stadt Nürnberg organisiert
- heute ist es ein Festival der aktuellen, internationalen Weltmusikszene und des Singer-Songwritings

Details

[Festivalmachende](#) | [Konzertprogramm](#) | [Spielorte](#) | [Fotos & Videos](#) |
[Merch](#) | [Audios](#) | [Pressekontakt](#)



Die Musik

- offizielles Bühnenprogramm mit internationalen, nationalen und regionalen Gruppen auf acht Innenstadtbühnen
- jährlich wechselndes Kultur-Motto
- hunderte spontane Straßenmusiker in Nürnbergs Gassen und Plätzen

Good to know

- spezielle Familien-Konzerte am Nachmittag
- Rahmenprogramm mit Podiumsdiskussionen
- Sammlerkult: jährlich wechselnde Bardentreffen-Pins auf Spendenbasis
- der Bayerische Rundfunk ist seit Beginn an Medienpartner

MUSIK
FESTIVALS
NÜRNBERG

KLINGT
NACH!